



## S&P Capital IQ abre oficina en la Ciudad de México

S&P Capital IQ, una empresa proveedora de información de múltiples clases de activos, análisis e investigación, anunció la apertura de una nueva oficina en la Ciudad a fin de poder dar conocer mejor en el país los productos y herramientas de análisis crediticio y de inversiones que hoy ofrece la empresa en Estados Unidos.

Con la nueva oficina, que se ubicará en Santa Fe, la empresa espera también incrementar su cobertura informativa de instrumentos mexicanos y latinoamericanos.

La nueva oficina estará a cargo de Juan Carlos Pérez Macías, quien trabajó previamente en el sector bancario y académico de México.

"El robusto entorno de inversión, aunado a la presencia de inversionistas independientes, sofisticados, y que requieren información, y a la rápida globalización, están haciendo necesario contar con un proveedor de información financiera y análisis de primera clase en México", dijo Lou Eccleston, presidente de S&P Capital IQ, en un comunicado.

La oficina en México será la segunda que abre S&P Capital IQ en América Latina. La primera está en Sao Paulo, Brasil.

"Consideramos que S&P Capital IQ tiene mucho por ofrecer para contribuir a fortalecer la administración de carteras mexicanas, la evaluación de riesgos y, finalmente, registrar la inversión fuera de México con nuestra amplia y creciente gama de conocimientos, productos y servicios", dijo Pérez Macías. "Además, nos entusiasma poder ayudar a que los inversionistas internacionales entiendan y evalúen mejor sus inversiones en México, así como que se beneficien con ellas".